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Membres  
du CA 

Présents 

BLANCHET Eric 
BITSCH Richard 
GARD Patrice 
GRAUFFEL Sébastien 
MIROUX Céline 
MONTICONE Loïc 
SCARPELLINI Olivier 
SOIN Patrick 

 

Membres  
du CA 

Absents 

DUPONT Anne-Charlotte 
JEANNET Florent 
KIRCHEN Fatima 
LEHAIR Agnès 
STEIB Emmanuelle 
ZAYANA Astrid 
ZIENKIEWICZ Jean-Claude 

 

Invités 
DUCHEMIN Nicolas 
HUTTEAU Maxime 

 
 
Suite  aux travaux avec le cabinet comptable et à la réception des documents officiels, Maxime HUTTEAU, 
Directeur Général fait une présentation détaillée successivement du bilan et du compte de résultat de l’année 
2024. 
 
Les principaux éléments sont : 
 
Pour le bilan 
 
Une augmentation du bilan à hauteur de 694 902 euros qui traduit l’augmentation de nos activités. 
Un renforcement de la solidité financière. 
Une augmentation de la disponibilité financière, mais à mettre en parallèle de l’augmentation des dettes. 
 
Une présentation des sommes disponibles sur le compte courant et les livrets à différentes périodes de 
l’année fait apparaître un niveau élevé en fin d’année civile. 
A l’inverse, le point bas est au mois d’août qui nous contraint à maintenir un niveau de fonds propres 
suffisant pour subvenir au fonctionnement. 
Après deux années de baisse, les fonds propres augmentent légèrement. 
Les fonds propres sont à fin 2024 de 157 443 euros. 
 
Pour le compte de résultat 
 
Le compte de résultat 2024 est déficitaire de 2 401 euros, soit 0.28% sur un budget de plus 829 000 euros. 
Le volume d’avant COVID est dépassé et traduit là encore l’augmentation de nos activités avec 42 000 de plus 
par rapport à l’année précédente. 
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Pour les produits, le chiffre d’affaires est en nette augmentation et les subventions sont de 15 000 euros de 
plus que le prévisionnel. 
 
Au niveau des charges, la masse salariale est en augmentation. 
 
Les membres du CA valident à l’unanimité les comptes de l’exercice 2024. 
 
 
Prévisionnel  2025 : 
 
Il est présenté en nette augmentation et à l’équilibre avec un apport de fonds propres de 16 994 euros. 
La ligne des subventions a été estimée à la baisse au regard du contexte actuel. 
Le budget vie sportive est prévu en augmentation sensible avec l’intégration de la nouvelle épreuve ligue.  
La masse salariale continue d’augmenter en corrélation avec les effectifs et la politique RH. 
 
Le prévisionnel validé sera présenté en l’état à l’AG. 
 
L’ensemble des documents sera disponible sur le Drive. 
 
 
Le Président clôture la séance à 20h40 

 

 
 
 
 
 
 
 
  

 

 


